

Si vous ne visualisez pas correctement ce message, [consultez-le en ligne](#)

FEDERATION FRANCAISE DE MOTOCYCLISME



Paris, le 05/12/2017

Pétition en ligne contre la privatisation des radars embarqués !

La Fédération Française de Motocyclisme soutient la démarche de l'association « Ligue de Défense des Conducteurs » qui a engagé une action visant à dire « non » à la privatisation des radars mobiles embarqués développée par l'Etat.

Une chaîne de mobilisation par email

Pour renforcer la pression sur le ministre de l'Intérieur, une pétition en ligne visant à mobiliser un maximum de protestation contre cette mesure liberticide a été mise en place :

<https://mobilisezvous.liguedesconducteurs.org/non-privatisation-radars-mobiles-embarques-p/>

FFMOTO.ORG

Fédération Française de Motocyclisme

74, avenue Parmentier - 75011 PARIS

Tél. 01 49 23 77 00 - Fax. 01 47 00 08 37

ffmoto.org

Conformément à la loi informatique et liberté du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès et de rectification aux données personnelles vous concernant. Pour faire valoir ce droit : [cliquez-ici](#)